
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 

DIA MIERCOLES 21 DE SETIEMBRE DEL 2022 

Ica, siendo las 13:30 horas del día 21 de setiembre del 2022, bajo la presidencia del 

señor Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron los miembros del 

Consejo de Facultad:  Pedro Anicama Espinoza, Jorge Luis Huarcaya Rojas, Gustavo 

Cabrera Muñoz, Marina Fortunata Vásquez Rosales, Alberto Antonio Peña Medina, 

Carlos Aylas Salazar, Yoselyn Almeyda Vicerrel y Liesel Prado Vallejos e invitado Dr. 

Toti German Cabrera Morales y como soporte técnico el Trabajador Administrativo 

Luis Gustavo Miranda Silverio, con el propósito de llevar a cabo la sesión 

extraordinaria convocada en la fecha. El señor decano saluda a los señores 

integrantes del consejo de facultad y después de la verificación del quorum de 

reglamento da inicio al Consejo de Facultad Extraordinario. 

1.- OFICIO N°018-UDA-FC-UNICA-2022. 

 

El señor Decano, indica que el documento del primer punto de agenda es emitido 

por el  departamento académico respecto a la designación de docentes para el 

Noveno semestre sección “E” correspondiente al semestre 2022-I ya que se reinicia 

las labores académicas de estos estudiantes que por vía convenio con el instituto de 

Nasca ingresaron a la facultad de contabilidad de la universidad nacional “san Luis 

Gonzaga”, con la finalidad de sea aprobado por el consejo de facultad y posterior a 

ello sea enviado a la dirección de la escuela profesional para la designación de 

horarios para los docentes designados. Recordando que en el consejo anterior se 

solicitó que el presidente de la comisión que se nombró para que ejecutara dicho 

convenio informara a este honorable consejo de facultad las acciones pertinentes 

del reinicio de labores académicas para dichos estudiantes, en ese sentido se da el 

uso de la palabra al Dr. Toti German Cabrera Morales. El Dr. Toti German Cabrera 

Morales, indica respecto al punto de la agenda, como todos saben esto viene desde 

el año 2019 estos estudiantes desarrollaban sus actividades académicas en la ciudad 

de nasca, los docentes iban a dictar clases allá hasta que se paralizo por la no licencia 

de la universidad y posterior a ello se inició la pandemia, incluso ellos estaban con 

otro código plan F4 y la facultad en la sede ciudad universitaria esta con plan F1, y 

por estar en el plan de licenciamiento no se pudo dar inicio, por otro lado actualmente 

se autorizó el reinicio y por lo cual se designó a una comisión para las coordinaciones 

con la oficina de estadística, y regularizaran las matriculas de estos estudiantes 

cambiando de plan F4 A plan F1 y a la vez deberán iniciar sus clases en sede ciudad 

universitaria, estando toda la documentación de acuerdo a ley. El señor Decano, 

después de lo explicado al no haber opinión alguna se solicita al señor Luis Miranda 

llevar a cabo la votación para aprobación o desaprobación del punto N°1 de la agenda. 

Se lleva a votación, aprobándose por Unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos 

de estudiantes de la siguiente manera: Dr. Pedro Anicama Espinoza: voto a favor. 

Mag. Jorge Huarcaya Rojas: voto a favor. Dr. Gustavo Cabrera Muñoz: voto a 

favor. Mag. Marina Vázquez Rosales: voto a favor. C.P.C. Alberto Peña Medina: voto 



a favor. Est. Carlos Aylas Salazar: voto a favor. Est. Yoselyn Almeyda Vicerrel: 

voto a favor. Est. Liesel Prado Vallejos: voto a favor. Siendo las 13:59 horas y no 

habiendo otro asunto por debatir, el señor decano levanto la sesión. 
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